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Öffentliche Sitzung 
 
 
Auszug aus der Niederschrift der 23. Sitzung des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 26.09.2012 
 
 
11.2.1 Sicherheit in Meckenheim (Ratsmitglied Kühlwetter vom 

26.09.2012) 
 

 
Ratsmitglied Kühlwetter: 
In den letzten Wochen konnte aus den Tageszeitungen entnommen werden, dass vermehrt 
Einbrüche verübt worden sind. Über die Gremien des Kriminalpräventiven Rates sind in der 
Vergangenheit immer die Informationen weitergeleitet worden. Dies war aktuell nicht der Fall. 
Wie ist der Kontakt zur Behördenleitung der Polizei in Bonn derzeit? Ist die Verwaltung von 
der Polizei über steigende Fallzahlen informiert worden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung steht in Kontakt mit der neuen Behördenleitung und hat aufgrund der 
angesprochenen Einbrüche um ein erneutes Gespräch mit der Polizeipräsidentin Ursula 
Brohl-Sowa gebeten. Das Gespräch wird in Kürze stattfinden. Von Seiten der Polizei wurde 
bereits eine starke Präsenz in Meckenheim zugesichert, um eine Zunahme von Einbrüchen 
zu vermeiden. 
 
 


